

Quelques conseils de lecture

En cette rentrée 2026, nous vous proposons quelques conseils de lecture pour bien commencer l'année.

27/01/2026

- **Une nouvelle édition de Saint Rosaire**

Publié pour la première fois en 1934, *Saint Rosaire* comprend une série de considérations sur les quinze mystères du Rosaire (joyeux, douloureux et glorieux) pour

soutenir cette dévotion mariale et nourrir la contemplation de ces scènes de la vie du Seigneur et de sa très sainte Mère. Les textes des mystères lumineux, mis en appendice, sont tirés des écrits du fondateur de l'Opus Dei. Le livre s'achève par de brefs commentaires des litanies de Lorette. Saint Josémaria rédigea d'une traite cet opuscule en 1931 durant l'action de grâces de la messe. Il fut publié en 1934 dans le but d'aider ses lecteurs à s'adresser avec simplicité et confiance à la Vierge Marie et, à travers elle, à la Sainte Trinité. Parce que, comme le dit le prologue : le début du chemin dont le terme est d'être complètement fou de Jésus est un amour confiant envers Marie. Actuellement, Saint Rosaire est publié en 25 langues. Sa diffusion dépasse les 800 000 exemplaires.

Pour en savoir plus, consulter le site du laurier

- Une 2^e édition de Travail ordinaire, grâce extraordinaire, sur la vocation dans l'œuvre, la sanctification du travail (Scott Hahn)

À travers cet ouvrage, Scott Hahn livre son témoignage personnel de sa conversion au catholicisme, notamment grâce au message de saint Josémaria Escrivá. Les enseignements du fondateur de l'Opus Dei ont donné un nouveau sens à l'existence de l'auteur, notamment sur son travail, son mariage, son rôle de père, son engagement dans des activités associatives. Il s'agit d'un chemin spirituel, une façon d'incorporer les enseignements de Jésus dans la vie de tous les jours. Scott Hahn tâche, dans ce livre, de réconcilier les objectifs spirituels et matériels, en abordant des sujets tels que l'ambition, l'addiction au travail, l'amitié et le sexe, ainsi que la place

de la prière et du sacrifice dans le christianisme d'aujourd'hui.

Pour en savoir plus, consulter le site du laurier

- Empreintes de notre foi

Les vingt-sept articles du recueil *Empreintes de notre foi* nous livrent des notes religieuses, historiques et archéologiques sur les principaux lieux de Terre Sainte : Nazareth, Ain Karim, Bethléem, Jérusalem, le Jourdain, Cana, Capharnaüm, la mer de Génésareth, Béthanie, Emmaüs.

Au départ, ces textes furent écrits avec une cadence mensuelle, pour ainsi célébrer l'Année de la Foi que Benoît XVI inaugura en 2012 et que François clôutra en 2013. Ils sont maintenant présentés, sous le parrainage du Éditions Le Laurier et de la Fondation Saxum. Comme nous l'avait toujours conseillé saint Josémaria, nous tenions

personnellement à nous plonger davantage dans chaque scène pour faire que la Parole de Dieu résonne efficacement dans notre vie.

Pour en savoir plus, consulter le site du laurier

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/quelques-conseils-de-lecture/> (27/01/2026)